



PROJETS ÉDUCATIF ET PÉDAGOGIQUE

Ouvert sur le monde, le Collège *La Fraternité* est résolu à fournir les moyens et les conditions pour aider chaque élève à se forger une place dans une société exigeante et en évolution constante : il vise aussi à encourager chaque jeune à devenir un adulte engagé, responsable, fier de ce qu'il est et de ce qu'il fait et à se transformer en citoyen capable de contribuer au développement d'une société démocratique, solidaire et pluraliste.

Les finalités socio-pédagogiques, qui se nourrissent de valeurs chrétiennes et humanistes, concourent, à travers une mise en avant permanente du vivre-ensemble, à défendre un modèle éducatif qui tend à apprendre à nos élèves à se comporter avec respect et courtoisie entre eux et avec les adultes ainsi qu'à développer un esprit de tolérance, d'ouverture, de curiosité et de dialogue.

Par la diversité des options (inscrites dans les formes d'enseignement de transition général, de qualification technique et professionnelle) qu'il organise sur ses deux implantations, le Collège souhaite offrir, tout en accompagnant chaque jeune dans l'élaboration de son projet de formation, la voie la plus appropriée qui puisse répondre à une double volonté : promouvoir en chacun le meilleur de lui-même et l'amener au niveau d'excellence qui lui est propre.

Enfin, les enseignants pratiquant, par nature, l'interdisciplinarité font du développement des compétences scolaires et humaines des élèves une priorité : tout en veillant à rendre chaque jeune acteur de ses apprentissages, ils s'emploient à aiguiser des facultés indispensables à la structuration personnelle, à savoir, entre autres, l'exercice de l'esprit critique et le goût de la découverte.

Les projets éducatif et pédagogique du Collège La Fraternité se réfèrent au projet éducatif du Conseil Général de l'enseignement catholique, dénommé « Mission de l'école chrétienne » et au décret « Missions » (24 juillet 1997) de la Communauté Française – Fédération Wallonie Bruxelles.